

灼熱の地で熱き戦いに挑む

ビーチバレーボール競技者
松下 知輝さん(則之内西)
Tomoki Matsushita
坂本 優咲さん(横河原)
Yusa Sakamoto



キラリ東温この人なう No.92

輝く人にインタビュー

夏の砂浜の温度は60℃を超えていることがある。ビーチバレーボールは灼熱の中で力強くボールを打ち合う激しいスポーツ。

松下知輝選手は松山商業高等学校の3年生。ビーチバレーボールの愛媛県強化選手に2年連続で選出され、ジュニア選手権大会の優勝経験がある。「始めはインドアバレーとの切り替えに戸惑っていましたが、今は全く」松下選手は他校の強化メンバーと、すぐ打ち解けられる気さくな性格。「ビーチバレーは2人でプレーするので頭を使うところが面白い。国体に出場していい成績を残すことが目標」と松下選手は日々練習に励む。

坂本優咲選手は東温高等学校のバレーボール部。今年、ビーチバレーボールの愛媛県強化選手に初めて選ばれた。

「インドアバレーと違い、ボールを打つ時に上手く踏み込めない。これから練習を積んで慣れていきたい」と汗を流す。

東温市出身の2人のビーチバレーボール選手に今後も目が離せない。

編集後記

日に焼けないよう必死だった10代の夏。広報担当は、夏に屋外の撮影があることも。今年は知人に「顔大丈夫？」と言われるほど日焼けしました。日焼けも夏の思い出と割り切り切ろうと思った今日この頃です。(和田)

夏本番。暑い日が続いています。暑さしのぎで上林のそうめん流しによく足を運んでいました。今年は残念ながら中止ですが、市内の避暑スポットはまだあります。この夏、皆さんもお気に入りのスポットを探してみてくださいいかがでしょうか。(渡部)

目次 Contents

02_特集 私たち、たんぼぼの会/06_PICK UP まちを守る/08_スイッチとうおん/12_子育てガイド/14_ふれあい広場/18_マイナポイント第2弾/20_情報BOX/26_暮らしと健康のカレンダー/28_キラリ東温この人なう